
　

　町づくりの基本計画となる「第６期幕別町総合計画」
( 平成 30 年～ 39 年 ) は、議会も計画の策定段階から
関わるべきとの考えから、特別委員会で質疑が行われ
本会議で可決されました。また、議会報告会を年一回
４か所で行ってきましたが、より多くのみなさんの声
を議会に反映させていくために報告会のあり方を検討
しています。
　皆さまに親しんでいただける「議会だより」の編集
に努力していきますので、ご意見・ご要望をお寄せく
ださい。

          　　　　　　　　　   　　　　 野原惠子

　議会広報広聴委員会

　委員長 小島智恵 副委員長 寺林俊幸

　委　員 荒　貴賀 小田新紀 内山美穂子　若山和幸　

　　　　 小川純文 野原惠子 谷口和弥

　　　　　　　　　　　　　　

 
 平成 30 年３月　第１回定例会日程（予定）
　　　３月２日　初　　日
　　　３月６日　一般質問・議案審議
　　　　　７日　一般質問・議案審議
　　　　　８日　一般質問・議案審議
　　　　　16 日　最 終 日
    ●問合せ先：議会事務局 (54-6626)　

○お知らせ
　図書館で会議録の閲覧ができますので、ご利用くだ
さい。　

編　集　後　記
傍聴席は、あなたを
                 お待ちしています。

【住民参加企画】

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 

　
　　

◆活動を始められたきっかけは。
◇アルコ周辺の環境整備のアルバイトを募集しても、応募がなく困っているというのを知り、有
志４人で平成 26年６月に「守り隊」を結成し、環境整備活動などをボランティアで行っています。
現在、隊員は６人になりました。

◆どのような活動をされているのですか。
◇垣根の剪定や施設の前のインターロッキングの補修も行いました。アルコ周辺だけでなく、ス
キー場の宿泊ロッジ周りの草刈りも行っています。他には、ゴールデンウィーク期間などには、
道の駅の前で焼き鳥や焼きベーコン等を販売するお店を出したり、冬には、道の駅や「愛と幸せ
の鐘」のイルミネーションの飾りつけもしています。

◆今後の思いを。
◇アルコを応援したい思いで自分たちができることを続けています。歳も歳なので、いつまで続
けられるか分かりませんが、多くの人が気持ちよくアルコを使ってくれれば嬉しいです。

～あとがき～
　自費で作業に必要な軽トラックやチェーンソーなどを購入していると伺い、本当に頭の下がる
思いでした。隊員の皆さんのアルコ 236、道の駅・忠類を中心に忠類地域に賑わいを創り出した
いという熱い思いが伝わりました。
　より多くの人にアルコ 236、道の駅・忠類を利用していただけたらと思います。ご協力ありが
とうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（聞き手　野原惠子　小川純文）

まちのこえ
～広報広聴委員が聞く～

　幕別町忠類にあるナウマン温泉ホテル アルコ２３６
と道の駅・忠類の環境整備やイベント時の出店の協力
をしている「守り隊」の今江隊長、遠藤隊員にお話を
伺いました。　

�

守り隊が設置した、道の駅東側の
「愛と幸せの鐘」イルミネーション
点灯式の様子（左側が今江隊長）

アルコ２３６、道の駅・忠類　

守り隊 隊長　今江敬吉 さん


